
 

 

 
 
prot. 52 del 22/05/2019 
 

RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 
verbale nº 10 del 22 maggio 2019 

 
Alle ore 18:00 di mercoledì 22 maggio 2019 si è riunito presso la sede sociale il Consiglio Direttivo 
dell’Unione Sportiva Ovaro a seguito della convocazione del 13 maggio 2019, prot. 52 
 
 nome e cognome                     ruolo  P A 
 1 Andrea STRAULINO presidente  X 
 2 Valentina MARTINIS vicepresidente  X 
 3 Mario SOPRACASE segretario  X 
 4 Daniela BABOLIN consigliere   X 
 5 Daniele CENCINI consigliere  X 
 6 Gilberto DE CANEVA consigliere   X 
 7 Speranza DE CANEVA consigliere  X 
 8 Katia DEL FABBRO consigliere  X 
 9 9Paola FABRIS consigliere  X 
 10 Paola GRESSANI consigliere  X 
 11 Laura MARTINIS consigliere  X 
 12 Gerardo Luigi MAZZOLINI consigliere  X 
 
Constatata la presenza del numero legale la riunione ha regolare inizio. 
 

• Presiede:  Andrea Straulino 
• Verbalizza: Mario Sopracase 
 
Alla riunione è stata invitata ed è presente la Sindaca del Comune di Ovaro Mara Beorchia. 
 
ORDINE DEL GIORNO 
 
1. Comunicazioni 

Ø Mercoledì 6 febbraio 2019: riunione in sede con CSI Comeglians per organizzazione gara sci 
Ø Venerdì 8 febbraio 2019: concesso prestito megafono per lancio cidulas nella destra Degano 
Ø Martedì 12 febbraio 2019: ricevuto conferma da Enzo Cainero della manifestazione di e- 
bike e dell’imminente pubblicazione del bando regionale per i contributi 
Ø Lunedì 11 marzo 2019: riunione in Municipio con funzionaria del Centro Servizi Volontariato per la 
presentazione della normativa delle associazioni del terzo settore 
Ø Mercoledì 13 marzo 2019: riunione a Udine con il dr. Cainero per la programmazione del circuito 
di e-bike 
Ø Venerdì 15 marzo 2019: serata in auditorium per la presentazione dell’attività di nordic walking 
Ø Sabato 6 aprile 2019: in mattinata completato trasloco del magazzino (Mario, Andrea e Michele, 
Speranza) 
Ø In serata: a Udine, per assistere all’Operetta 
Ø Lunedì 8 aprile 2019: Andrea e Mario hanno partecipato all’assemblea delle Stelle al Merito del 
CONI 
Ø Lunedì 15 aprile 2019: Mario ha partecipato alla conferenza stampa di presentazione, presso il 
palazzo della Regione, del circuito di e-bike 
Ø Mercoledì 17 aprile 2019: partecipato alla riunione per la programmazione della corsa in 
montagna a Venzone 
Ø Martedì 22 aprile 2019: prestato al Ristorantino Al Grop un impianto musicale 

 
2. Approvazione verbale seduta precedente 

Il verbale nº 9 del 30 gennaio 2019, già pubblicato sul sito, viene approvato senza modifiche od 
integrazioni. 

 
3. Situazione finanziaria 

Viene consegnato copia del seguente documento attestante la situazione finanziaria aggiornata alla 
data odierna: 



 

 

 
Allo stato attuale non vi sono difficoltà a chiudere la stagione sportiva 2018/19 con un lieve avanzo di 
amministrazione. 
Si precisa che rispetto allo scorso anno risulta un volume di affari notevolmente ridotto in quanto non 
sono presenti i contributi della Regione per l’e-bike, la partita di giro “prestito – restituzione” per 
l’acquisto del pulmino e le entrate straordinarie sempre riferite al reperimento dei fondi per il pulmino. 
In questo periodo dedicato alla presentazione della dichiarazione dei redditi si invitano tutti i consiglieri a 
fare una adeguata propaganda affinché il numero maggiore possibile di persone firmi la destinazione del 
5 x 1000 a favore dell’Unione Sportiva Ovaro. 
A tal fine la segreteria ha stampato questo bigliettino di pro memoria: 
 

 
 
Inoltre, per completezza di informazione, viene presentato il seguente quadro riepilogativo 
dell’andamento del 5 x 1000 dalla sua istituzione a oggi: 



 

 

 
 
Viene inoltre presentato il quadro riassuntivo della gestione palestre relativo a: 

ü Ginnastica  
ü Fitness e power pum 
ü Pallavolo 

Le voci di entrata comprendono. 
a) La quota individuale di tesseramento annuale con assicurazione  (€ 25,00) 
b) Le quote individuali di partecipazione (variabili a seconda delle varie tipologie di attività) 

Le voci di uscita comprendono: 
a) La quota individuale girata al CSI per la copertura assicurativa e la competenza per l’Ente (€ 

14,00) 
b) Le spese di pulizia della palestra per la ginnastica e la pallavolo  
c) Il rimborso spese per gli istruttori di fitness e ginnastica. 

Rispetto alla gestione dell’anno sportivo precedente si registra un saldo positivo dovuto alla contrazione 
delle ore di attività svolte a seguito dei lavori nelle palestre. 
Si ritiene opportuno prevedere uno sconto nel prossimo anno per quanti si iscriveranno al corso di 
ginnastica. 
La quantificazione sarà decisa con l’avvio della prossima attività a ottobre. 



 

 

 
 
4. Verifica attività 

v Definizione data chiusura della attività in atto  
Anche in considerazione dei lavori appena conclusi per la manutenzione della palestra si ritiene di 
ritenere chiuse le attività di pallavolo e ginnastica 
Proseguiranno invece le attività di fitness e power pump fino alla chiusura estiva prevista per luglio 
e agosto 
v Settore culturale 
Come previsto ha riscosso notevole gradimento l’organizzazione della trasferta con il pulmino a 
Udine per assistere all’operetta. Le spese sono state sostenute dai partecipanti. 
Abbiamo rinviato causa cattivo tempo la bancarella prevista ieri in occasione del mercato per la 
distribuzione gratuita di libri non più utilizzati dalla biblioteca.  
La data di recupero sarà definita in seguito (fra giugno e luglio). Sarà gradita la presenza di 
qualche consigliere anche per un breve tempo (la manifestazione dura circa tre ore). 

 
5. Programmazione attività nei prossimi mesi e impegni individuali di ciascun consigliere 

Questo il volantino illustrativo predisposto dalla segreteria, secondo quanto stabilito e approvato 
nella precedente riunione di Consiglio. 
Si tratta di un programma di massima che sarà confermato solo al momento di accertare tutte le 
condizioni di fattibilità (finanziamenti, collaborazioni, logistica, ecc.). 
La programmazione dovrà poi essere concordata anche con la nuova amministrazione comunale e 
inserita in un eventuale calendario estivo di tutte le attività locali in armonia con le diverse 
associazioni coinvolte. 



 

 

 

 
 settore sportivo 

v 6ª ed. VolleyFest, Ovaro 
Mario: informa che Laura aveva proposto un’altra data per VolleyFest in quanto coincidente con 
un altro torneo di maggiore richiamo. Si prende atto che non è facile trovare una data 
alternativa e che, in ogni caso, il calendario è impegnato per quasi tutta l’estate con 
manifestazioni simili. Si conferma quindi la data già fissata. 

v 33° cross di Lorêt, trofeo Timo Venturini, Muina 
La parte organizzativa è completata con l’espletamento delle formalità burocratiche. Sono stati 
già acquistati i premi individuali e la maglietta per tutti i partecipanti (posta in visione in sede). 
Per questa gara, valida come 2º campionato regionale giovanile di corsa in montagna, tutte le 
spese saranno rimborsate dall’associazione “Chei da Muina”. 

v 3º ed. raduno cicloturistico “Zoncolan per tutti” 
La manifestazione, nata a Ovaro per la prima volta nel 2017, ripetuta nel 2018, quest’anno è 
stata portata a ben otto prove. Al momento la Regione non ha ancora deliberato in ordine 
all’assegnazione del contributo come negli anni precedenti. Si conferma che sarà possibile 
organizzare l’evento solo con il sostegno finanziario dell’ente pubblico. 
La Sindaca Mara Beorchia informa che a seguito di un sopralluogo, la strada Ovaro – Zoncolan 
presenta un preoccupante cedimento e molti danni strutturali. Teme che si renda necessaria 
una sua chiusura per l’intera stagione. Nel caso si dovesse verificare questa evenienza, 
particolarmente dannosa anche per l’economia del paese, potremo proporre questo percorso 
alternativo : Ovaro, pista ciclabile, Chiassis, Trava, Tarlessa, Malga Claupa, Malga Arvenutis.  Al 
momento non si ritiene opportuno prendere alcuna decisione definitiva. 

via Caduti 2 maggio, 199      Ovaro
tel. e fax 043367454

unionesportivaovaro@yahoo.it
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www.unionesportivaovaro.it
www.malgarvenutis.it
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33º cross di Lorêt

gara di corsa in montagna per le categorie giovanili
Campionato Regionale Giovanile CSI FVG

2ª p. del 52º Trofeo Gortani CSI

inizio gare: ore 16:30        in serata: Sagra di San Luigi
in collaborazione con

Ass. Chei da Muina - Ass. Arma Aeronautica Manzano
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v 46ª corsa in montagna, memorial Luigi Pinzan, Ovaro/Lenzone 
La Regione FVG ha approvato il riparto dei fondi per il sostegno alle manifestazioni sportive. La 
nostra domanda di contributo, pur accolta, non ha al momento copertura finanziaria e quindi si 
dovrà organizzare la gara contando solo sull’intervento dei frazionisti di Lenzone, sulla famiglia 
Pinzan e sul Comune. 

 settore sociale 
v gestione Malga Arvenutis  

Al momento non è stato ancora possibile raggiungere la malga sia per i lavori in corso lungo la 
strada di accesso che per l’abbondante innevamento nell’ultimo tratto della carreggiata. Appena 
sarà possibile sarà messa in funzione la struttura anche con il ripristino delle riserve di acqua 
nelle cisterne. Si fa presente che il Comune dovrebbe provvedere alla sostituzione dei due boiler 
per la produzione di acqua calda. 

v Centro Vacanze, 27ª edizione  
Mario precisa che non potrà assicurare la presenza continuativa in Malga Arvenutis per tutta la 
durata del soggiorno e sarà quindi necessario trovare altri collaboratori per la gestione del 
centro vacanze. Assicura comunque lo svolgimento di tutta la parte burocratica e 
amministrativa. 

 settore culturale 
v proposte di attività 

Al momento non sono previste attività particolari. Si resta in attesa di conoscere i programmi 
delle manifestazioni estive alle quali eventualmente dare adesione. 

v collaborazione nella gestione della biblioteca di Ovaro 
I due nuovi volontari sono perfettamente integrati nel loro impegno e assolvono con grande 
dedizione ai compiti assegnati.  

 
6. Situazione magazzino 

Come noto è stata completato il trasferimento del magazzino: l’ospitalità offerta da Paola e sorelle al 
piano terra di casa Busulini è da ritenersi del tutto provvisoria. Con la restituzione al Comune delle 
chiavi di casa Guidetti è stato chiesto di poter ottenere uno spazio presso il centro di aggregazione 
giovanile in fase di ristrutturazione. La nostra richiesta trova giustificazione nella nostra precedente 
gestione del centro e nei diversi finanziamenti ottenuti dalla Regione e dalla ex Provincia di Udine per 
l’acquisto di attrezzature specifiche. 
La Sindaca, pur non potendo assumere alcun impegno ufficiale, ritiene che l’Unione Sportiva Ovaro 
abbia tutte le caratteristiche richieste per essere a guida del nuovo centro di aggregazione, 
assolvendo alla funzione di garanzia e indicazione delle attività che saranno svolte dai giovani. 

 
7. Varie ed eventuali 

ü Il dr. Enzo Cainero ci ha girato una richiesta proveniente da alcuni ciclo amatori di Bergamo che 
chiedono assistenza per una iniziativa denominata Everesting Zoncolan. Si tratta di una impresa 
al limite delle possibilità umane: salire e scendere dallo Zoncolan, in bicicletta per otto volte 
consecutive. Il C.D., dichiarandosi disponibile a ogni forma di collaborazione, avvertirà il dott. 
Cainero che sarà necessario conoscere a fondo i dettagli dei nostri impegni, fermo restando il 
problema della percorribilità della strada. 

ü Katia informa che ha cessato la sua collaborazione in seno all’US Aldo Moro Paluzza in qualità di 
allenatrice. Ritiene possibile sostenere un gruppetto di suoi allievi per partecipare alle attività 
della FISI. Il segretario osserva che bisognerà predisporre un adeguato piano economico per 
sapere esattamente i costi di affiliazione e tesseramento. 

 
Mario, anche in qualità di presidente regionale del CSI, ringrazia la Sindaca per il suo impegno a favore 
della comunità locale consegnando in dono la maglietta dell’US Ovaro, un libro e un gadget a nome del 
CSI FVG con una lettera in cui si pone in evidenza come l’Ente abbia sempre trovato la massima 
accoglienza e il miglior credito a Ovaro. 
La Sindaca, sinceramente toccata e commossa, ringrazia tutta l’associazione locale e regionale per le 
gentili espressioni di apprezzamento ricevute.  
Augura all’Unione Sportiva Ovaro di festeggiare il prossimo anno il 50º anno di fondazione con ulteriori 
successi confidando nella collaborazione di tutti. 
Non essendoci ulteriori argomenti l’incontro termina alle 19:45. 
 
 

 


